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令和４年 12 月号 R4.11.30 

 先日は、お忙しい中、分散参観会にお越しいただきありがとうございました。久しぶりに保護者の方に見てい
ただき、子どもたちはいつも以上に張り切って授業に取り組んでいました。これから寒さが増々きびしくなって
いきますが、元気に過ごせるよう、手洗いうがいなどの感染症対策に心掛けていきます。 
 コロナウイルスの流行に伴い、今年度の『一笑フェスティバル』は、保護者の皆様に参加していただくことが
できず、とても残念ですが、子どもたちは準備を頑張っています。御家庭での励ましも、よろしくお願いします。 
 

一笑フェスティバルについて              

  12 月９日（金）に、校舎内にて一笑フェスティバルを実施します。総合で学習した地域活性化（エキ

キタテラス）を子ども版に再現させます。学級ごとに趣向を凝らし、みんなが楽しめるお店を準備中で

す。下記に各学級のお店の紹介をします。 

  ★５の１ 「かるたどころ THE エキキタ」 

       ・エキキタのおすすめのお店や総合の学習で行った活動を紹介するかるたです。段ボールで

ジャンボかるたを作りました。お手付き厳禁！何枚とれるでしょうか！ 

  ★５の２ 「エキキタフィッシングで GO！」   

       ・焼津港と田子の浦港に船に乗って魚を釣りに行きます。釣った魚に書いてあるポイントで

ランキングを付けます。 

  ★5 の 3 「やってみな エキキタパズル」 

       ・エキキタの商店街にあるいろんなお店をパズルで紹介します。ノーマル、でかパズル、立

体パズルなどいろんなパズルを準備しています。何分で完成できるか、タイムアタックに

挑戦してみてください！ 

  ★５の４ 「エキキタ算数金魚すくい～とれるもんならやってみな～」  

       ・すくった金魚すくいに算数の問題が付いています。本物のプールに牛乳パックで作った 

金魚を大量に泳がせます。みなさんは取れるでしょうか？ポイも本物を使います。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【内訳】   給食費        4,900 円 

       学年費         600 円 

積立金        3,500円 

合 計        9,000円 

【お願い】 
現在、教材購入のための学年費や来年度の修学旅行、卒業アルバム

購入のための積立金をいただいておりますが、物価の上昇及び修学旅
行でのテーマパーク入園料や都内ホテル宿泊費の著しい高騰を見据
え、値上げさせていただくことにしました。残りの月ごとの内訳は、
今後の学年だよりでお知らせします。 
御理解と御協力をよろしくお願いいたします。 

 
 
 

振替日は、５日(月)です。 
前日までに、残高の御確認を 

よろしくお願いします。 

 

12 月 

【帰宅時刻について】 
 11 月～１月は、日が落ちる時刻が早まるため、16 時 30 分までに帰宅することになっています。お
子さんが遊びに出掛けるとき、ひと声、掛けてあげてください。 
 また、友達がいるから、友達が無理やり言うから、といった理由で「下校コースを守らない」という事
例が大変多く発生しているようです。家の人と決めた通学路を通るよう伝えてください。 



【生活アンケートから見えてきたこと】 
 子どもたちからいただいた生活アンケートを分析すると、子どもたちの声として次のようなものが多く挙がり
ましたのでお伝えさせていただきます。コメントは各担任のこのような悩みに対する子どもたちへの思いです。 
【学習面】 
・この先、学習についていけるか心配です。 
（髙田より）復習をきちんとする習慣がとても必要になります。特に算数と国語の漢字です。チャレンジノート

は１冊終わりましたか。 
・あらわれはどうしたら上がりますか。 
（宮本より）テストができるだけでなく、友達の考えの良さを認めたり、考えを表現したりしましょう。 
【生活面】 
・友達とのかかわり方がむずかしいです。だれかに悪口を言われたり、逆に機嫌を悪くさせてしまったり。友達
が思い通りにならないとかげで自分に暴言を吐いてきます。 

（樹保より）高学年らしい悩みが出てきました。友達と仲良くすることも大事だけれど、仲を悪くしないよう  
にする心はもっと大事です。友達を振り回してわがままを言う人は、本当の友達ではないです。 

・苦手な子がいます。どうしたらいいでしょう。 
（奏より）苦手な子がいるのは当たり前です。うまくいく力をつけるために学校で学んでいるから大丈夫です。 
 
※５年生の生活も、残り少なくなってきました。先日２５日（金）の帰りに、「６年生の準備を始める会」を学
年で行い、登下校中の歩き方やあいさつの仕方などを確認しました。最上級生になる意識を徐々につけていき
ます。これから、６年生の卒業に向けて、５年生が中心となって行事を動かしていくので楽しみです。 

 
 
 

  

 

 

 

ハロウィン集会

をやりました。 

PowerPoint で

エキキタのまと

めを書いていま

す。 

6 年生の卒業に

向けて、準備を

着々と進めてい

ます！ 


